

子ども議員のみなさんからの提案が実現するよう、廿日市市が取り組んでいる事業をご紹介します（2024年10月未現在）。

詳細は「未来を話そう！はつかいち子ども議会2024」サイトで ▶▶▶



山陽女学園中等部 谷口 万葉 議員

人とペットと一緒に避難所で過ごすことができる「同伴避難」が可能な避難所づくりをすべきでは。動物が苦手な人なども、安心できる避難所を準備しておくべきだと考える。

危機管理課

現在、本市ではペットは屋外となる「同行避難」を基本としている。今後は、災害の種類や規模によっては、スペースに余裕のある中山間地域の避難所等で、ペットと一緒に過ごせるスペースを確保するなど、状況に応じた「同伴避難」を研究していきたい。

阿品台中学校 小林 海洋 議員

不登校の生徒たちの楽しみをつくるため、市のeスポーツ部を設立してはどうか。機材購入の補助、学校を越えた「廿日市」のチームを設立してほしい。交流の幅が広がり、不登校が減るのでは。

学校教育課

9月に通信制高校のeスポーツ部を見学し、地域eスポーツクラブ設立の可能性について連携している。現在は、「休日の部活動の地域移行モデル事業」における地域移行型モデル事業として、eスポーツクラブの新規設立を検討しており、詳細についても連携を進める。

佐伯中学校 柳井 紗彩 議員

遅くまで学校に残る生徒が、バスの便がなくて困ることがある。一人一人が暮らしやすいまちにしていけるためにも、公共交通機関の拡充を提案する。

交通政策課

バスのダイヤを拡充することは、運転手の確保や運行経費の増加などの課題が生じる。現在は上限の13時間内で、利用者の多い時間帯に運行しているが、利用者のニーズや実態を把握したうえで、必要であればバスを拡充していきたい。

宮島中学校 山内 あやめ 議員

生徒と保護者でグラウンドの草抜きをするが、追いつかないこともあるため、市に定期的に整備をしてほしい。整備されたグラウンドで生徒や地域住民が活動することで、健康維持や市の活性化にもつながると考える。

教育総務課

現在、グラウンドの雑草除去について、業者との調整を進めている。また、宮島学園に2面あるグラウンドの今後の有効活用について検討している。

七尾中学校 松島 咲來 議員

地域住民や中学生が高校の魅力や活動を知る機会が少ない。部活動の発表や高校の魅力を語る座談会を含む「廿日市市長杯」を開催してはどうか。まずは注目度の高い「ダンスカップ」の開催を提案する。

生涯学習課

廿日市市芸術文化振興事業団とFMはつかいち、プロモーション戦略課で調整のうえ、可能な取組を実施する予定である。

廿日市中学校 齋藤 恭 議員

オンライン診療は、通院が難しい人も利用できるなどのメリットがあるが、導入している医療機関は少ない。積極的にオンライン診療ができるよう支援してはどうか。

健康福祉総務課

廿日市市内に、オンライン診療の届出をしている医療機関は15か所あるが、利用者は少ない。今後はニーズが高まると考えており、オンライン診療の普及のため、どんなお手伝いができるか、医師会と共に考えていきたい。

吉和中学校 大村 鳳二郎 議員

市において吉和地域での自然体験や、学校同士の交流を学習活動として位置付けて支援できないか。そうすることで中山間地域の活性化につながると思う。

学校教育課

12月頃に、吉和小中学校とモン・サン＝ミッシェルが互いの紹介動画を通して交流する予定である。今後、他地域の学校に吉和の魅力を発信していくため、この動画の活用方法や働きかけについて、学校と連携していく。

野坂中学校 松尾 承亮 議員

宮島のシカが、ポイ捨てされたごみや人が与えた食べ物を食べてしまい、体調が悪くなる問題がある。ごみを食べないよう、ごみ箱を強化したり、観光客に対して入島前にルールの説明するなどしてほしい。

観光課

ごみのポイ捨て・置き捨て、ごみの発生抑止に向け、IoTスマートごみ箱、通称「スマゴ」を宮島島内の2か所に設置する実証実験を行った。しかし、観光客に浸透しておらず、分別状況も十分とはいえない。そこで、スマゴ付近で分別に迷っている観光客に中学生が案内を行うボランティアはどうか、今後協議する。

大野中学校 松井 優希 議員

気温上昇の影響もあり、夏の部活動や体育の授業が制限されることがある。体育館にエアコン設備を導入することを提案する。

教育総務課

今年度、小中学校の体育館の調査や、設備改修などの検討を行い、空調設備の設置に向けた調査を始める予定にしている。

四季が丘中学校 上杉 奏磨 議員

教員数に対する部活動数が不対応で、部活動が休部や廃部になることがある。地域の人などが主体で部活動を運営し、学校側は設備の貸与のみ関わる「準部活動」のような新たな枠組みを作ってはどうか。

学校教育課

現在、部活動の地域移行について協議し準備を進めており、今後、検討委員会で子ども議会に出た意見も共有する。学校部活動の活動場所を変えずに、指導や運営主体を学校から地域へ移行する地域クラブの在り方について、持続可能かどうか検討していく。

大野東中学校 末弘 愛琉 議員

市には大きな公園はいくつかあるが、身近な公園ではボールの使用ができないところが多い。古い公園の改修、リメイクという形でボールを安心して使える場所をつくってはどうか。

維持管理課

現在、赤崎公園にバスケットゴールを設置することに向けて、区長と調整を進めている。